

## SUTEBA va a la escuela en Roque Pérez

Escrito por Administrador

Lunes, 07 de Septiembre de 2009 00:00

---

{besps}secretariageneral07092009|width=215|height=145{/besps}

La Unidad Móvil de Prevención de SUTEBA (Sindicato Único de Trabajadores de la Educación de Buenos Aires), ya se encuentra en la plaza Mitre de nuestra ciudad. A través de esta unidad, SUTEBA lleva adelante un programa de actividades de promoción para la salud y de prevención de enfermedades. Incluye la concientización del riesgo cardiovascular, odontología preventiva y problemas con la voz para docentes. Este programa se viene realizando desde hace varios años y en Roque Pérez estarán hoy lunes 7 y mañana martes 8 de septiembre. Luego estará en Alvear, Bolívar, 25 de Mayo y demás localidades.